10 BADEN-WETTINGEN



Ferienplausch Die Idee für ein Betreuungsprogramm für Kinder hatte Rita Wahrenberger, scheidende Präsidentin Verein Ferienplausch Wettingen, vor zehn Jahren: «Wir wollen berufstätigen Eltern aus der Region ein attraktives Kinderprogramm in den Frühlingsferien anbieten. Das ist auch heute noch die Devise.» Diese Woche konnten Kinder im Alter von sechs bis zwölf Jahren an verschiedenen Aktivitäten teilnehmen. Gestern lernten rund 80 Kinder auf dem Herterenhof ob Wettingen das Leben auf einem Bauernhof kennen. Gabriel Sieber, der sich auf die Mutterkuhhaltung spezialisiert hat, stellte seinen Biobauernhof vor. Äusserst beliebt war das Reiten. Bei sommerlichen Temperaturen konnten pferdebegeisterte Kinder – hauptsächlich Mädchen – ihre Reitkünste unter Beweis stellen. «Die Ferienwoche war wie immer schnell ausgebucht», freut sich Wahrenberger. Das Angebot richtet sich grundsätzlich an Wettinger Kinder, doch es können auch Kinder aus anderen Gemeinden teilnehmen. (PAH)